



L'instance faïtière du football mondial, la FIFA, a donné carte blanche à Samuel Eto'o pour nommer son entraîneur.

La Fédération internationale de football association (FIFA) a émis des recommandations à la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), demandant à cette dernière de veiller à ce que le processus de nomination du nouveau sélectionneur des Lions Indomptables et de son staff respecte les textes en vigueur. La Fecafoot s'est engagée à appliquer ces recommandations, comme l'a annoncé le Comité d'Urgence de l'instance lors d'une réunion le 6 mai dernier.

Dans un communiqué, la Fecafoot a affirmé avoir pris acte des recommandations de la FIFA et s'est "engagée formellement à mettre en œuvre toutes actions susceptibles de sauvegarder le respect des textes de la FIFA ainsi que les lois et règlement en vigueur au Cameroun".

Cette intervention de la FIFA relance les débats autour de la nomination de Marc Brys, contestée depuis le début par la Fecafoot dirigée par Samuel Eto'o. L'instance présidée par l'ancien attaquant des Lions Indomptables avait critiqué une décision unilatérale dans la nomination de l'entraîneur.